

# Lichtarchitektur

Künstliches Licht hat sich mehr denn je zu einem architektonischen Stilmittel entwickelt. Über seine ergonomische Funktion hinaus kann geeignetes Licht Gebäudestrukturen hervorheben und deren gestalterischen Zusammenhang verdeutlichen.

Lineare Lichtquellen eignen sich ganz besonders, um Perspektiven in einem Baukörper kraftvoll zu betonen. Ihre fluchtenden Linien können Richtung und Dimension konkretisieren.

Die Deckenleuchte hat architektonische Gene. Ihr quadratischer Querschnitt steht im Einklang mit geometrischen Kompositionen. Winkelplanungen und individuelle Längenmaße erlauben die Abstimmung horizontaler wie vertikaler Konfigurationen mit Wand- und Deckenverläufen.

„best of the best“



interzum award:  
intelligent  
material & design  
2010



product  
design  
award  
2010

[www.gera-leuchten.de](http://www.gera-leuchten.de)

